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Уважаемые работники и ветераны лесного комплекса 
Тюменской области!

Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Лес – бесценное богатство. Эффективное его использование, разви-

тие лесопереработки и лесной отрасли в целом – это перспективные на-
правления  региональной экономики.

Работники лесного комплекса региона эффективно охраняют и защи-
щают лес, активно занимаются лесовосстановлением, проводят большую 
просветительскую работу. Таким каждодневным трудом они вносят весо-
мый вклад в сохранение и преумножение лесного богатства. Важно, что с 
каждым годом всё больше энтузиастов, волонтёров и просто неравнодуш-
ных людей участвуют в экологических акциях. Все вместе мы высажива-
ем деревья, чистим лес от мусора – это вклад в будущее нашей планеты.

Благодарю всех специалистов отрасли за профессионализм, предан-
ность избранному делу и ответственность.

Желаю вам здоровья, благополучия, счастья и гармонии с окружаю-
щим миром!

В.В. ЯкУшеВ, 
губернатор Тюменской области                                       

Поздравления

Уважаемые работники лесного хозяйства, ветераны!
Поздравляю вас с профессиональным праздником – Днём работни-

ков леса! Работники лесного комплекса Казанского района стремятся бе-
режно и рационально использовать лесные богатства, решают проблемы 
охраны и восстановления лесов, помогают решать вопросы обеспечения 
лесоматериалами населения нашего района. Вашими усилиями на тер-
ритории района сберегаются от пожаров и восстанавливаются зелёные 
массивы, рационально используются природные ресурсы.

Желаю вам крепкого здоровья, семейного благополучия, успехов во 
всех делах и начинаниях!

Т.А. БогдАноВА,
глава района

Уважаемые работники лесного хозяйства, ветераны!
Примите поздравления от депутатов Думы Казанского муниципаль-

ного района с профессиональным праздником – Днём работников леса!
Ваш нелёгкий повседневный труд заслуживает глубокого уважения. 

Сегодня работники лесного хозяйства делают всё возможное для сохра-
нения лесных богатств нашего района. Желаем вам крепкого здоровья, 
счастья, уверенности в завтрашнем дне.

о.А. СоБЯнинА,
председатель Думы

АнонС

Приём граждан
Во вторник  следующей недели,  22 сентября, Казанский район по-

сетит уполномоченный по правам человека в Тюменской области  Сер-
гей Васильевич Миневцев. Он планирует побывать в Казанском рай-
онном суде, изоляторе временного содержания (ИВС), провести личный 
приём граждан, который начнётся в день приезда уполномоченного в 15 
часов 30 минут в малом зале районной администрации. Предваритель-
но записаться на приём можно по телефону 4-11-72, послать заявление 
или другие документы по факсу, установленному на телефоне  4-10-57. 
По этим же номерам можно задать  вопросы. 

Соб. инф.

Скучать некогда
 Уже стало традицией проведение  накануне Дня пожилых людей ме-

сячника всестороннего внимания и активной помощи пожилым гражда-
нам. Вот и нынче такой месячник проходит с 15 сентября по 15 октября. 
В каждом сельском поселении, каждой администрации и учреждениях 
культуры составлен насыщенный план мероприятий под общим назва-
нием «Пусть осень жизни будет золотой». В этот период будут проведе-
ны концерты, вечера отдыха, развлекательные программы, выставки уро-
жая, конкурсы, фестивали, праздники.  Назвать  здесь все запланирован-
ные мероприятия невозможно, перечислю самые важные, в первую оче-
редь общерайонные. 

Итак, районная выставка «Сад и огород» состоится 3 октября, район-
ная спартакиада пожилых людей – 26 сентября, вечер встречи с поэтес-
сой Тамарой Гурьевой – 8 октября (в районной библиотеке, начало в 11 
часов), бесплатный показ кинофильмов «Любовь и голуби» – 23 сентября 
(в РДК, начало в 11 часов), «Белые росы» – 30 сентября (там же, в то же 
время), ретровечер «Нам года – не беда» – 25 сентября (РДК, начало в 
16 часов 30 минут), музыкальный спектакль «Эшелон» (бесплатно – для 
пенсионеров) – 1 октября (время начала будет сообщено дополнительно).

В месячнике примут участие многие организации и учреждения. К при-
меру, центр  занятости населения  5 октября проводит день открытых две-
рей. Весь месяц будет работать горячая линия (телефон 4-17-75) по во-
просам трудоустройства и профобучения  людей пенсионного возраста.

 В областной  больнице  №14 (с. Казанское) с 15 сентября по 1 октя-
бря пройдут дни открытых дверей и приём больных пенсионеров, про-
должат работу «Школа здоровья» и группы здоровья.

Различные акции, оказание  бесплатных услуг и услуг по сниженным 
ценам, горячую линию  намерен провести центр социального обслужи-
вания населения.

Акция «Забота» запланирована отделом образования. Во время акции 
отряды волонтёров, тимуровцев окажут пенсионерам   помощь в уборке 
урожая, наведении порядка на приусадебных участках. В школах, цен-
тре развития детей пройдут конкурсы рисунков,  фотографий, стихов  о 
бабушках и дедушках.

 И непременно  каждая  организация, предприятие будет чествовать  
своих работников, ушедших на заслуженный отдых.

Ну а районные СМИ расскажут о самых интересных и значимых со-
бытиях месячника, о неординарных людях, будут сообщать время и ме-
сто проведения акций, конкурсов, различных мероприятий.

нина РоСТоВщикоВА

Вашими 
молитвами

В ноябре 2015 года исполнит-
ся 5 лет со дня торжественного от-
крытия храма Святителя и Чудот-
ворца Николая в селе Казанском. С 
самого начала многие неравнодуш-
ные люди помогают в обустройстве 
церкви. Так, все колокола были при-
обретены на пожертвования  меце-
натов, иконы пишутся тоже на по-
жертвования. Сегодня храм остро 
нуждается в ремонте, чтобы под-
готовиться  к юбилейной дате, и 
снова на помощь приходят люди. 
При поддержке верующих земляков  
уже удалось отремонтировать кров-
лю, крыльцо и пандус храма, отре-
ставрировать плитку в церковной 
ограде. Сейчас начинаются вну-
тренние работы – побелка, покра-
ска, установка вентиляции. Хоро-
шо было бы реконструировать си-
стему отопления, чтобы больше не 
мёрзли в холодное время года ве-
рующие на службах.  В общем, всё 
ещё требуется посильная помощь. 
Жертвователи могут передать её 
в церковную лавку или перевести 
на счёт храма (он опубликован на 
сайте http://kazanskoe-nikolay.ru/
pomoshh-hramu/ ).

В  неСколько  СТРок  оБо  ВСёМ

Полезный 
семинар

Перспективы изменения зе-
мельного законодательства, досу-
дебное и судебное оспаривание ка-
дастровой стоимости, острые во-
просы  закона 159-ФЗ на примере 
судебной практики, новые методики 
расчёта арендной платы, изъятие 
земельных участков и другие вопро-
сы будут обсуждаться на семина-
ре «Актуальные вопросы примене-
ния земельного законодательства». 
Он состоится 23 сентября  в 10 ча-
сов  в конференц-зале Тюменского 
торгово-экономического техникума 
по адресу: г. Тюмень, ул. Мельни-
кайте, 74. На семинаре выступит  
М.И. Карпова (г. Москва), участник 
группы разработчиков изменений в 
Земельный кодекс РФ, обществен-
ный представитель уполномочен-
ного при Президенте РФ по защи-
те прав предпринимателей. На ме-
роприятие  приглашаются предста-
вители бизнеса, органов власти и 
местного самоуправления. Участие 
в семинаре бесплатное. Заявки на-
правляйте на электронную почту: 
ombudsmanbiz72@mail.ru. Дополни-
тельную информацию можно полу-
чить по телефону: 8-3452- 55-67-22.

Ремонта 
ждите с 2016

Жилищным кодексом РФ уста-
новлена  обязанность собствен-
ников жилья в многоквартирных 
домах платить взносы на капре-
монт общего имущества. Ежеме-
сячно вносить деньги обязаны 
все собственники жилых и нежи-
лых помещений, причём как фи-
зические, так и юридические лица, 
владельцы муниципальных и го-
сударственных помещений. Ис-
ключением являются дома, при-
знанные аварийными и подлежа-
щие сносу, а также дома, в кото-
рых меньше трёх квартир. Размер 
минимального взноса составляет 
7 рублей 50 копеек за 1 квадрат-
ный метр общей площади помеще-
ния в месяц. На сегодня на капре-
монт в Тюменской области собра-
но 250 миллионов рублей, причём 
с каждым месяцем процент сбора 
средств растёт. В этом году в ре-
гионе начнут ремонтировать 317 
многоквартирных жилых домов. К 
сожалению, казанские многоквар-
тирники в их число пока не входят.

информации подготовила 
екатерина ТеРлееВА

Нарочно, даже к празднику, такого не придумаешь! 
Это бывает только в жизни. Беседую с Михаилом Гурья-
новым, госинспектором по охране леса ГКУ ТО «Тюмен-
ское управление лесами», о том, как работалось ему 
под началом отца, некогда руководителя местного лес-
хоза, да бок о бок с мамой-лесничим… Тут в кабинет 
заходит симпатичная сотрудница, работающая в рас-
положенном по соседству филиале   авиабазы назем-
ной и воздушной охраны лесов  в серьёзной должно-
сти инженера лесного хозяйства. И Михаил с улыбкой 
презентует коллегу в качестве своей любимой супруги! 
Бывает же такое – вся семья кровно связана с лесом, 
вот, наверное, у них весело проходит День работников 
лесного хозяйства, по сути, гурьяновский общесемей-
ный праздник. У молодых супругов и дети бывают  на 
работе, так что… даёшь семейную лесничую династию?

Более того, Наталья и Михаил Гурьяновы даже по-
женились в тот же год, когда впервые пришли работать 

20 СенТЯБРЯ – день РАБоТникоВ леСА

Семья под сенью леса

в лесную отрасль.  Поэтому у них и профессиональ-
ный, и семейный стаж одинаков – 18 лет. Михаил при-
шёл «в лес» после армии, получив высшее образова-
ние по специальности уже заочно. Сначала трудил-
ся помощником лесничего,  лесничим. Повседневные 
обязанности  –  посадка леса, уход за саженцами, от-
вод  делян, профилактика пожаров – он выполняет 
споро и ответственно, за что неоднократно удостаи-
вался районных и областных наград.

Наталья Гурьянова тоже ходит на работу с удо-
вольствием. Коллектив у них хороший, дружный, 
работы много, и это радует. Наш казанский лес-
хоз трудится активно, это доказывает хотя бы тот 
факт, что количество заключённых договоров на 
отведение леса для собственных нужд населения 
Казанского района значительно превышает пока-
затели соседей.

Текст и фото екатерины ТеРлееВой

лес для супругов гурьяновых – и талисман, и работодатель
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ВлАСТь.  ТеРРиТоРиЯ.  люди

Это волнует  не только ильинцев

надо чаще встречаться
Во время встреч с Т.А. БогдАноВой были получены ответы 

на важные интересующие  население вопросы, как то:
– Какие сёла в районе посещают по пропускному режиму?
– Кто будет закупать картофель у населения?
– Кто поможет построить жильё пожилым?
– Кому положена материальная помощь?
– Почему сегодня не дают звание «Ветеран труда» за 

стаж?

Раздолбанная (и дождями, что ли, размытая?) дорога на Благодатное, откуда начался день встреч населения ильинской 
территории с главой района Т.А. Богдановой, меня особо не смутила. Мне-то, пассажиру, что – сижу и наслаждаюсь фигур-
ным вождением нашего редакционного водителя-аса. не до шуток, конечно, жителям и гостям деревни. Правда, они, я заме-
тила, приноровились: ездят по селу в основном на мотоциклах да тракторах, не унывая при виде самых глубоких выбоин. 

единственное неприятное впечатление, которое осталось у меня после посещения мероприятия в Благодатном, – это 
ситуация с вездесущими и банальными, как зубная боль, вопросами – теми, что вообще-то предназначены для внутрен-
него обсуждения. В пух и прах разругались очередные соседки из-за выпаса бродячего скота (грешок – с одной стороны) 
и несанкционированной свалки (рыльце в пушку – с другой). Эх, кто же из сельских глав первым наберётся смелости и 
выпишет-таки, хотя б для острастки, штраф по «административке»! иначе ведь и до Путина дойдут наши люди, решая из-
вечную соседскую тяжбу об авторстве коровьих лепёх у своих дворов.  

к счастью, другие темы, озвученные дружным многонациональным  благодатновским – а вслед за ним и ельцовским, 
баландинским, ильинским –  населением, были действительно важны, и, смею полагать, представляют интерес для жите-
лей всего района. 

Скоро у нас 
будет газ?

Одна из первых подобных тем 
– газификация. Газ на сегодня про-
ведён лишь в 11 населённых пун-
ктах района, поэтому у жителей не 
столь везучих сёл и деревень не-
изменно возникает резонный во-
прос по газу. Как объяснила Татья-
на Александровна, сейчас в рамках 
инвестиционной программы компа-
нии «Газпром» проектируется стро-
ительство газораспределительной 
станции (ГРС) в районе Ларихи, что-
бы хватало мощности газового по-
тока на весь район. После этого бу-
дет возможно обеспечить нужными 
объёмами газа и Ишимский район 
и Казанский. В планах строитель-
ства ГРС называется промежуток  
2016 – 2017 годов. После введения 
её в работу начнётся полноценная 
газификация района.

Жить с надеждой хорошо, тем 
более, когда доставка газовых бал-
лонов происходит без сучка и задо-
ринки. Но многочисленные жалобы 
селян говорят об обратном: увы, 
были с этим нынешним летом се-
рьёзные проблемы. Видно, потре-
бовалось личное вмешательство 
главы района, чтобы решить сей на-
сущный вопрос – баллоны обеща-
ли привезти исстрадавшимся без го-
рячей пищи абонентам Баландина 
и Благодатного аккурат на следую-
щий день после встречи.

Обсуждалась на встречах и про-
блема с внутридомовой обвязкой 
системы газоснабжения.  Некогда 
было принято поспешное решение 
провести её даже на тех улицах, где 
ещё не было подводящего газопро-
вода. Газ в итоге так и не дошёл до 
«обвязанных» квартир, а спешка 
влетела в копеечку, когда пришлось 
субсидировать затраты жителей на 
ненужную пока конструкцию. Те го-
релки, которые получили жители в 

комплекте с обвязкой, тоже придёт-
ся отправить в утиль, так как они 
признаны в современном мире не-
безопасными для жизни. В ожида-
нии дорогого гостя – природного 
газа – жителям района можно по-
советовать копить средства на но-
вые газовые котлы. 

 

крестьянин как 
профессия

По всему району в этом году про-
летела тревожная новость о гран-
диозном сокращении работников 
ильинской «Сельхозинтеграции». 
О, столько горестных слов было 
произнесено на встречах с главой 
в адрес незадачливых сельхозру-
ководителей! «Когда-то нам зави-
довали, что мы живём в Ильинке, а 

теперь…», – чуть ли не со слезами 
молвил умудрённый сединами муж-
чина, сидящий в холодном зале ма-
ленького клуба в Ельцово.  

Терпеливо в который раз разъ-
ясняла глава района особенности 
деятельности сельхозпредприятий 
в условиях рыночной экономики и 
функции кризисных управляющих. 
И  намечала людям единственно 
верную и реальную на сегодня пер-
спективу выхода из экономической 
трясины – развитие частной ини-
циативы.

Например, молодой баландин-
ский предприниматель Максим Па-
нов  выкупил животноводческие по-
мещения фермы №1 и начинает на-
бирать  коллектив. Пока заявлена 
потребность в 12-ти рабочих, а это 
пятая часть от числа сокращённых 
на ильинском сельхозпредприятии. 

Кажется, лёд тронулся. Фермер из 
Благодатного Александр Бородав-
кин занялся птицеводством и стро-
ит на будущее дерзкие, но имеющие 
право на жизнь планы. В 2014-м 
году в программе «Самообеспече-
ние» участвовали 5 многодетных се-
мей с территории Ильинского сель-
ского поселения.

С другой стороны, говоря о пре-
имуществах развития личного под-
собного хозяйства и благоприятных 
изменениях в программе «Самоза-
нятость», глава района предупреди-
ла о том, что почти половина из всех 
открывшихся в районе ИП, получив-
ших субсидии на старт собственного 
бизнеса, закрылась.  Господдержка 
в их случае оказалась неэффектив-
ным вложением бюджетных средств. 
Поэтому прежде чем почувствовать 

себя предпринимателем, надо ре-
ально оценить свои перспективы 
и возможности.

Вернуться 
к корням

Животноводство – трудоём-
кая отрасль, но она приносит при-
быль, ежедневный доход в кассу 

предприятия, и люди, судя по все-
му, это начали понимать. Кто-то из 
ильинцев посетовал, что трудовые 
династии исчезают. Корни у это-
го печального явления растут из 
презрительного отношения к сель-
скому труду. 

Но сегодня, несмотря на моти-
вацию родителей («Детки, бегом бе-
гите из деревни!»), молодые люди 
начинают возвращаться. Им надо-
едает снимать жильё в чужом краю 
за десятки тысяч ради  туманных 
перспектив, надоело выживать в 
многоэтажных городских джунглях, 
вырывая у таких же лимитчиков-
конкурентов успех, как добычу. Мо-
лодые хотят жить как люди, укре-
пляя своими  корнями родную зем-
лю, ощущать от окружающих под-
держку, а не равнодушие, чувство-
вать себя на земле дома, а не в го-
стях.   

Более прагматичным и «почвен-
ным» становится и отношение госу-
дарства к воспитанию молодого по-
коления. В качестве одной из глав-

фессиям инженеров и строителей, 
а не юристов и экономистов, боль-
шая часть которых не может найти 
работу после учёбы.

    

Село живёт
Большая удача, когда люди, 

собираясь на такие мероприятия, 
оставляют дома жалобы друг на 
друга и необоснованные претензии, 
и берут с собой важные вопросы и 
конструктивные предложения. Для 
того и проводятся встречи населе-
ния с главой района, чтобы район-
ному руководству знать мнение на-
селения и его проблемы, учитывая 
это при формировании плана до-
рожного ремонта, плана подготов-
ки на зиму. Пусть даже высказыва-
ющие  мнение граждане присутству-
ют на встречах в небольшом коли-
честве  (как получилось в Ильинке), 
главное – неравнодушие и инициа-
тивность жителей, первый признак 
здоровой жизни села. 

А село живёт, по-прежнему круп-
ное, благоустроенное и перспек-
тивное. По данным отчёта Ларисы 
Викторовны Фадеевой, исполняю-
щей обязанности главы Ильинско-
го сельского поселения, на террито-
рии администрации  на  начало 2015 
года проживало 2493 человека, из 
них почти полторы тысячи жителей 
трудоспособного возраста, четвёр-
тая часть населения – пенсионеры.  
Трудоспособное население работа-
ет в Ильинской школе, детском саду, 
больнице, ООО «Сельхозинтегра-
ция», около 200 человек нашли ра-
боту за пределами района. Многие 
трудятся в  личных подсобных хо-
зяйствах. В связи с кризисной ситуа-
цией на рынке труда в организациях 
и учреждениях поселения в течение 
2014 года было трудоустроено 113 
человек, 5 человек были направле-
ны на профессиональное обучение. 
В 2015 году через администрацию 
сельского поселения на временные 
и общественные работы было тру-
доустроено 20 взрослых и 15 несо-
вершеннолетних. 

Кроме этого, наиболее значимы-
ми вопросами, которые решались 
по инициативе или с участием ад-
министрации сельского поселения 
в 2014 – 2015 годах, были щебене-
ние улиц,  асфальтирование и бла-
гоустройство придомовых терри-
торий, площадки у Центра досуга; 
ремонт  уличного освещения; ре-
монт водопроводной сети в Ельцо-
во; установка в Ильинке  бокса по 
очистке воды и другие.

А в качестве итога  хотелось бы 
процитировать «глас народа» – ре-
плику из зала во время встречи в 
Ильинке: «Мы считаем, что те ор-
ганизации, которые есть в нашем 
селе, работают хорошо. И дом куль-
туры, и библиотека, и школа, и дет-
ский сад, и музей. Так что рабо-
та нашей администрации нас удо-
влетворяет».

екатерина ТеРлееВА
Фото автора

ных тенденций в школах внедряет-
ся разностороннее дополнительное 
образование прикладного характе-
ра, будь то вязание крючком, ши-
тьё, конструирование, робототехни-
ка. Делается это, конечно, с умыс-
лом: чтобы у ребят с младых ног-
тей возникал интерес к техническим 
профессиям, которые востребова-
ны нынче на рынке труда, – про-

не пожалев времени и здоровья, жители ельцово 
пришли на встречу с главой района

В деревне Баландина люди 
живут сердобольные 

и неравнодушные

Встреча главы с населением Благодатного продолжилась
 в неформальной обстановке

Чтобы въехать на территорию Благодатного, нужен пропуск, 
а чтобы выехать – много лошадиных сил
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Профессионал высокого класса, 
эрудированный, грамотный, тактич-
ный, выдержанный, добросердеч-
ный, внимательный. Ещё много пре-
красных эпитетов можно подобрать, 
чтобы хотя бы вкратце охарактери-
зовать заведующего хирургическим 
отделением областной больницы 
№14 (с. Казанское) Юрия Иванови-
ча Юрова.

ЧелоВек  нА  СВоёМ  МеСТе  

и это всё о нём

Его уважают коллеги за его чело-
веческие качества и профессиона-
лизм, любят пациенты, которым  он 
оказывал медицинскую помощь. У 
него нет любимчиков ни среди пер-
сонала, ни среди пациентов. Он ко 
всем без исключения относится оди-
наково ровно, уважительно, с боль-
шим тактом, умеет подобрать сло-
ва поддержки, успокоить, вселить 
надежду. В наше время это доро-
гого стоит!

На благодатной и благодарной 
Казанской земле молодой хирург 
оказался в 1989  году, когда после 
окончания Омского медицинского 
института по распределению при-

ехал в районную больницу. Здесь 
Юрий Иванович   делал свои пер-
вые шаги,  набирался опыта как  
врач-хирург. 

Одной из первых  самостоятель-
ных операций Юрия Ивановича 
была операция на сердце. В  день 
дежурства начинающего хирурга   
поступил пациент с ножевым ране-
нием в грудную клетку, задето серд-

це… Благо, что в мединституте сту-
дент Юров получил хорошие теоре-
тические знания. Раздумывать было 
некогда, промедление было подоб-
но смерти.

Операция прошла успешно, па-
циент выздоровел, выписался до-
мой. А сколько ещё было проведе-
но таких бессонных напряжённых 
ночей в операционной, где вместе 
с коллегами  Ю.И. Юров боролся за 
жизнь пациентов!

Наш юбиляр привык всё делать 
на отлично ещё со школьной ска-
мьи. Обязательность во всём, тру-
долюбие, добросовестность неиз-
менно приводили  его к хорошим 

результатам!  К созданию семьи 
он тоже подходил с большой се-
рьёзностью, так, чтобы один раз 
и на всю жизнь! Именно в Казан-
ском ему довелось по-настоящему 
полюбить, здесь он встретил ту 
единственную, которая  покорила  
его сердце.  Жена Ольга Иванов-
на, врач-педиатр, а ныне главный 
врач областной больницы №14, – 
его надёжный тыл. Семья врачей 
Юровых очень крепкая, сплочён-
ная,  чувства супругов  друг к дру-
гу не угасли даже  спустя 25 лет со-
вместной жизни.  Когда речь захо-
дит о жене, в глазах у Юрия Ива-
новича появляется столько любви 
и нежности!     

Работа в стационаре, приём  хи-
рургических больных в поликли-
нике, ночные дежурства, экстрен-
ные вызовы  в операционную – его 
на всё хватает! Впрочем, оба вра-
ча Юровы   большую часть време-
ни  проводят на работе,  а дома им 
есть что обсудить, о чём погово-
рить, их объединяют общие инте-
ресы, вкусы. 

Очень гордится Юрий Ивано-
вич своими детьми. Даша с Андре-
ем окончили школу с золотыми ме-
далями. Дочь – умница, красавица,  
с красным дипломом окончила  Не-
фтегазовый университет,  живёт и 
работает в Тюмени. Андрей, не по 
годам  серьезный  молодой чело-
век, успешно учится в Тюменском 
университете.

Ю.И. Юров – врач высшей ка-
тегории, опытный хирург, возглав-
ляет хирургическую службу райо-
на не первый год, наставник моло-
дёжи, передает свой опыт моло-
дым коллегам. За годы работы с 
его участием сделана не одна сот-
ня операций, тысячи  пациентов 
врач-хирург  вернул в строй, спас 
не одну жизнь. 

Юрий Иванович – футбольный 
фанат. В дни, когда играет его лю-
бимый «Спартак», он готов пожерт-
вовать сном, отдыхом, но обяза-
тельно поболеть за любимую ко-
манду.

Глубокоуважаемый Юрий Ива-
нович! Радуйте и дальше всех окру-
жающих своей прекрасной открытой 
улыбкой, пусть труд ваш будет бла-
гословлён Богом! 

Ю.И. Юрову 19 сентября испол-
няется 50 лет. От имени и по пору-
чению коллектива  хирургического 
отделения сердечно поздравляю 
Вас, дорогой коллега,  с прекрас-
ным юбилеем!

н. РУФ,
старшая сестра 

хирургического отделения
Фото из архива автора

Будь на то моя воля,  в каждом 
селе, в каждой деревне воздвиг бы 
я памятник российской картошке – 
кормилице нашей и спасительнице.

Если бы не этот народный клу-
бень, не осилить бы нашим пращу-
рам военных голодных лихолетий. 
Хлебушка недоставало, а картош-
ка плодородила каждый год. Она и 
в мороженом виде по весне не да-
вала опухнуть с голода. Вечная ей 
слава и всенародное признание.

И в добрые  времена этот овощ 
не только сытно кормил, но ещё и 
пополнял  семейный  бюджет. Кар-
тошку по осени за хорошие деньги 
закупали заготконторы. Ребятишек 
к зиме одевали и обували за руб-
ли, полученные за сдачу картошки.

Народ не ограничивался при-
усадебными участками и засажи-
вал картофелем окрестные поля. 
Предприятия, учреждения района 
«за бесплатно» арендовали пахот-
ные земли для своих работников. 
Каждая семья засаживала картош-
кой 15 – 20 соток.

А потом нахлынули две неиз-
бывные беды: колорадский жук 
и гайдаровские реформы. Карто-
фельные плантации скукожились 
до участков в две-три сотки.

 ХоРошАЯ  ноВоСТь

картофель стали закупать

Погоды не делали заезжие за-
купщики картофеля. И вот, как го-
ворится, с подачи главы админи-
страции района Татьяны Алексан-
дровны Богдановой определился 
постоянный заготовитель картофе-
ля и других овощей.

Нелегко давалось это реше-
ние исполнительному директору 
СПССК «Исток» Светлане Никола-
евне Абрамюк.

Овощной заготовительный биз-
нес в России подвержен большим 
рискам. Картофель нужно не толь-
ко закупить, но ещё и сохранить.

– С овощехранилищем вопрос 
решается, – рассказывает Светла-
на Николаевна. – Недостаёт транс-

порта. Но самый главный фактор 
– это закупочные цены. Деревен-
ский человек затрачивает силы и 
деньги на выращивание картофе-
ля, пропалывает от сорняков, бо-
рется  с колорадским жуком. И ког-
да он узнаёт о том, что килограмм 
картофеля стоит шесть рублей, то, 
безусловно, разочаровывается. Но 
у нас тоже своя бухгалтерия. Цены 
на горючее высокие. Каждая сет-
ка под картофель стоит десять ру-
блей. В Ишиме, кстати сказать, кар-
тофель закупается по четыре рубля 
за килограмм.

Деньги, конечно же, счёт любят. 
Но всё же выгоднее продавать кар-
тофель, нежели вывозить его по 
весне на свалку.

Устоявшийся, надёжный и по-
стоянно действующий закуп карто-
феля поможет, наверное, решить 
ещё одну проблему. Проезжая по 
деревням и сёлам, замечаешь уны-
лую картину: чернозёмные огороды 
зарастают бурьяном. Искры доста-
точно для того, чтобы  этот порох 
вспыхнул. Да и крестьянский дом 
без картофельного огорода – бес-
приютная сирота.

олег дРеБезгоВ
Фото автора

Непогода танкистам не страшна. Вот и в воскресенье – в День тан-
киста (ранее он назывался День бронетанковых войск)  –  дождь не по-
мешал встать в строй доблестных защитников Родины представителей  
всех возрастов и званий.

До построения в тесном кругу соратников вчерашние танкисты вспо-
минали дальние походы на грозных машинах. Сравнивали нынешние об-
разцы бронетанковой техники с боевыми машинами времён их службы. 

Андрей Долгушин без бахвальства заявил, что для освоения новой 
технгики ему понадобится короткий срок. А принцип управления танком 
–  всё те же рычаги и педали.

В советские времена специалистов различных родов войск призы-
вали на сборы. Резервисты проводили в полевых условиях по несколь-
ко месяцев. Навыки не забывались вплоть до снятия с воинского учёта.

– Тоскуют руки по танковым рычагам, – сетует Андрей. – Я бы и с 
допризывной молодёжью охотно поработал, пообщался на армейские 
темы. Танк – не просто мощная машина, а ещё и красота, романтика, 
всплеск адреналина.

У танкистов, которые никогда не называют себя бывшими, свои сим-
волы, своя атрибутика. Хранят они и надевают по торжественным случа-
ям танковые шлемы. На чёрном, под цвет погон танкистов прошлых лет, 
знамени золотыми буквами вписаны слова: «Броня крепка, и танки наши 
быстры». Под эти флаги и встали в строй воины запаса. Ответив на при-
ветствия и поздравления троекратным ура, они почтили память погиб-
ших воинов-танкистов минутой молчания.

Глава администрации Казанского поселения пожелал всем здоровья 
и успехов в  жизни. Активным воинам запаса вручили  грамоты и подар-
ки. Особые слова благодарности высказаны были в адрес старейше-
го танкиста района, участника  Великой Отечественной войны Василия 
Ивановича Шевчука. 

Автомобильный кортеж со знамёнами долго курсировал по улицам 
райцентра.

олег дРеБезгоВ
Фото автора

ВСлед  зА СоБыТиеМ

Броня крепка, 
и танки наши быстры

отметили день трезвости 
В Тюмени 12 сентября  прошли массовые мероприятия, приурочен-

ные к областному Дню трезвости. На Цирковой площади Цветного буль-
вара областной центр профилактики и реабилитации развернул работу 
интерактивных площадок «Сделай правильный выбор!». 

Зажигательным танцевальным номером открыли праздник и собрали 
большое количество желающих посостязаться в танцевальном батле вос-
питанники творческого коллектива – студии уличного танца «INSIDE». На-
стоящий фурор произвели  показательные выступления  и мастер-классы 
от представителей спортивных учреждений: Тюменской федерации КУДО, 
академии капоэйры  «Espirito da Capoeria», ТООО «Академии професси-
оналов фитнеса», фитнес-клубов VITAFIT и Street Workout. Спортсмены в 
своих выступлениях продемонстрировали участникам мероприятия кра-
соту, силу и грацию движений здоровых и активных людей.   

Также все желающие  получили уникальную возможность принять уча-
стие в мастер-классах творческой направленности, создать своими ру-
ками различные поделки из глины, дерева, ткани, ниток, бисера, других 
природных и подручных материалов. В роли мастеров  выступили педа-
гоги МАОУ ДОД Новотарманского центра детского творчества «Юный тех-
ник». Масштабностью и разнообразием представленных работ по при-
кладному народному творчеству поразили представители городской об-
щественной организации «Тобольские ремёсла», специально прибыв-
шие на праздник из города Тобольска.

Кроме того, была организована работа поста трезвости (18+), где ква-
лифицированные  специалисты областного центра профилактики и реа-
билитации (врач нарколог и психолог) ответили всем  желающим на во-
просы, связанные с употреблением алкоголя и наркотиков, в том числе 
созависимого поведения, а волонтёры профилактического движения про-
вели масштабный социологический опрос среди населения по вопросу от-
ношения тюменцев и гостей города  к проблеме употребления алкоголя.

Замечательная погода, масса интересных и позитивных гостей на пло-
щадке, а также призы и подарки от организаторов и учредителей созда-
ли атмосферу настоящего праздника!

Учредитель мероприятия – департамент по спорту и молодёжной по-
литике Тюменской области. Организатор мероприятия – ГАУ ТО «Област-
ной центр профилактики и реабилитации 

о. кУРгАноВА, 
заместитель директора по организационно-методической работе

 областного центра профилактики и реабилитации

кормилица народная

Андрей долгушин (слева) и Артур Марченко считают танковые 
войска самыми мобильными и самыми грозными из родов войск

юбиляр молод и полон сил
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В понедельник,  21 сентября, от-
мечается двунадесятый праздник 
Рождества Пресвятой Богородицы. 
В этот день церковью вспоминает-
ся чудное событие – рождение на 
свет Девы Марии, которой предсто-
яло послужить делу спасения чело-
вечества – стать Матерью Спасите-
ля Иисуса Христа. 

Пресвятая Дева родилась в 
благочестивой семье праведных 
Иоакима и Анны. Супруги дол-
го не имели детей, что для них 
было большим горем, тем более 
что бездетность считалась в Из-
раиле наказанием Божиим, по-
сланным за какие-то большие гре-
хи. Иоаким и Анна постоянно мо-
лились о том, чтобы Господь да-
ровал им дитя. Их желание сбы-
лось чудесным образом: бесплод-
ная Анна родила дочь. Девочка 
получила имя Мария, что в пере-
воде означает «Госпожа». Имен-
но Ей было суждено стать той бо-
жественной «лестницей», по кото-

ПРАВоСлАВный  кАлендАРь

Величаю 
и преклоняюсь

рой в мир спустился Бог Всемогу-
щий – Христос. 

Несть числа свидетельствам ми-
лостей Пресвятой Девы, вот лишь 
одно из них: «У меня начиналось 
серьёзное заболевание горла, ко-
торое, судя по предыдущим слу-
чаям, должно было дней на десять 
уложить меня в постель. Наступил 
праздник Рождества Пресвятой Бо-
городицы. Я находилась в храме у 
самой иконы Божией Матери. В то 
время я особенно переживала важ-
ность этого праздника и думала: 
«Если мы так торжественно справ-
ляем дни рождения своих близких, 
то какое же значение должен иметь 
для нас день  рождения Матери Са-
мого Господа нашего, Спасителя че-
ловеческого рода!» У меня было же-
лание преклониться перед Богоро-
дицей, величать её со всей церко-
вью и просить принять моё безмолв-
ное почитание. И хотя я чувствова-
ла себя уже серьёзно заболевшей, 
всё-таки решила в этот святой день 

не просить у Неё ничего. Но после 
прикладывания к иконе, елеопома-
зания и благоговейного вкушения 
хлеба я вдруг почувствовала, что 
горло моё перестало болеть. Тем 
не менее, всё ещё не веря в исцеле-
ние, я чутко прислушивалась к сво-
ему состоянию весь вечер. Но ни в 

тот день, ни позже у меня так и не 
обнаружилось больше никаких при-
знаков болезни!»

Валентина БУльБА,
прихожанка храма в честь 

Святителя и Чудотворца 
Николая в селе Казанском

Фото екатерины ТеРлееВой

Нет ничего вкуснее свининки 
на шампуре. Парная, без ма-

ринада, вперемешку с домашними 
помидорами, под коньячок, с пучком 
петрушки… Забыл ещё добавить: 
поросёночек, лучшие и сочные куски 
которого идут на шашлычок, должен 
иметь ветеринарный паспорт. А то, 
бывает,  не знамо чем потчуют вла-
дельцы общепита. Я вот недавно 
на базарном пятачке города N с тру-
дом дожевал кусочек жареного мяса 
и до родного дома не доехал. Про-
вёл время, знаете ли, в гуще придо-
рожных кустов. И тошнило-то меня, 
и корёжило. Глубокой ночью  обес-
силенным и измождённым пересту-
пил (нет, переполз)  я через порог от-
чего дома. Неделю меня шатало из 
стороны в сторону.

Не повезёт вам, если вместо 

свининки, говядинки, баранинки на-
кормят вас подстреленным Боби-
ком, Тузиком или Жучкой. Здоровья 
эта трапеза не убавит, говорят, что 
собачье мясо губит туберкулёзную 
палочку. Но лучше бы не знать, что 
ты с пылу с жару пережевал.

А вот специалисты областно-
го управления Россельхознадзора 
живо интересуются, каким мясом 
народ потчуют. К примеру,  недавно 
в результате внеплановой провер-
ки выявили они  нарушения вете-
ринарного законодательства. Вла-
делец кафе «Южное» в селе Ка-
занском допустил приём, хранение 

не кошачьим же 
мясом угощали

и переработку мяса и свиного сала 
без ветеринарных сопроводитель-
ных документов.

Посетители кафе часть «бес-
паспортного» мяса употребили в 
пищу. Мясные блюда-то дурного за-
паха не источали. Никому и в голо-
ву не приходило, что призрак аф-
риканской чумы бродит по России. 
Они, посетители, надеялись на 
добропорядочность и санитарно-
ветеринарную дисциплину частно-
го предпринимателя. Но, я уверен, 
по прочтению этих строк  жевав-
шие мясо, не имевшее ветеринар-
ных сопроводительных документов,  
впредь не притронутся к  шашлыку, 
гуляшу  и котлете,  не убедившись 
прежде в  безопасности еды.

Успокаивает одно – не кошачьим 
мясом угощали их в кафе «Южное».

Перекрёсток вблизи автостан-
ции в селе Казанском – очень и 
очень опасное место для водите-
лей. Обзор скрывают зелёные на-
саждения. Надо шею вытягивать, 
чтобы убедиться,  двигаются ли на-
встречу машины или нет. Положе-
ние водителя в этот момент напо-
минает позу героини песни «Подмо-
сковные вечера». Помните:

«Что ж ты, милая, смотришь 
                                     искоса,
Низко голову наклоня?»
В довесок к этому кто-то водру-

зил агитационный плакат внуши-
тельных размеров. На нём сквозь 
мутное пятно с трудом угадывает-
ся цифра 60. Плакат рассчитан на 
сознание пьяных водителей, мол, 
сбрось ногу с педали, после соро-
ка градусов в голове нужно снизить 
скорость до шестидесяти киломе-
тров в час. И вы думаете,  хмель-
ной шоферюга обращает внима-
ние на этот плакат? На плакат обра-
щает внимание трезвый водитель, 
причём он истово и громко ругает-
ся, поскольку плакат ограничивает 
ему обзор. Совершить аварию – как 
раз плюнуть. Что часто здесь и слу-
чается.

Без профилактики и агитации, 
конечно же, не обойтись, но надо 

Что ж  ты, милая, 
смотришь искоса?

сделать так, чтобы, повторюсь, 
профилактика и агитация служили            
безопасности на дороге, а не ме-
шали водителям беспрепятствен-
но проезжать перекрёстки.

Одним словом, на перекрёст-
ке возле автостанции нужно самую 

малость «просветлить» зелёные на-
саждения, обеспечив тем самым во-
дителям обзор.

дежурный «косарь» 
олег дРеБезгоВ

Рисунок Виктора козУБА
Фото Анатолия зВонАРёВА

Стоит избёнка на развилке, 
Точнее, на краю села.
Так сиротливо окна смотрят,
Кругом бурьяном заросла.
Нет у избёнки палисада, 
Ворот с калиткой почти нет,
Из трёх прожилин вся ограда,
Так в чём вопрос и где ответ?
Но подождите, спрячьте 
                                     жалость,
Не спрашивайте: «Почему?»
Терпеньем запаситесь 
                                     малость
И вы поймёте, что к чему.
Лишь только вечер наступает,
Избёнка эта расцветает.
Ведь молодёжь туда гуртом,

ПоЭТиЧеСкий цеХ «коСы»

Стоит избушка на развилке
Подпольных винных магазинчиков,  

хмельных притонов у нас хоть пруд пруди. 
искоренить их трудно, поскольку в свидете-
ли идти никто не хочет. А полиция без поня-
тых протокол оформить не в состоянии.

Вот так и живём. Свидетелей того, что 

спиртным торгуют незаконно, хоть от-
бавляй. они возмущаются, бьют трево-
гу, но выступить в качестве официаль-
ного свидетеля не желают, за что под-
польные торговцы спиртным безмерно 
им благодарны.

Мы курим там, и там мы пьём.
Нет, извините, наговоры,
 На вынос всё: курить и пить.
Не помогают разговоры
То безобразье прекратить.
Поставка там бесперебойна,
Везут отраву день и ночь.
Хозяйка тех «хором» спокойна
И штрафы заплатить не прочь.
Навар-то, видимо, приличный,
Бояться нет совсем причин,
И добродушною улыбкой
Тамара встретит всех мужчин.
И мальчуганам не откажет,
И женский пол не обделён,
И молодые, и постарше
Тропу торят со всех сторон.

Залает звонко собачонка,
Сигнал хозяйке: «Где ты, Томка?
Нет денег, мяса я принёс».
Возьмёт и мясо – не вопрос.
Крупу и сахар, и картошку –
Всего у всех и понемножку,
Зимой и летом. Год долой.
Хозяйка дружит с головой.
А чтоб клиенты не блудили,
Ей даже бурелом скосили,
«Биржевиков» ей подослали,
Чтоб бурелом тот в кучи склали.
К оградке бы асфальт проложить,
В грязь доползти не каждый 
                                         может.

 А.Б.
с. Казанское

СооБщАеТ  «02»

Платите штрафы 
вовремя

За восемь месяцев 2015 года на 
территории Казанского района со-
трудниками полиции было выявле-
но  570 административных право-
нарушений, что на 306 нарушений 
меньше, чем за аналогичный пери-
од прошлого года. За появление в 
общественных местах в состоянии 
алкогольного опьянения привлече-
ны к ответственности  222 гражда-
нина  (в 2014 году – 361). Четыр-
надцать человек совершили  мел-
кое хулиганство, а в прошлом году 
таких было 95. 

 Радует, что правонарушений 
стало меньше, однако должников 
по уплате административных штра-
фов много. Обязаны уплатить адми-
нистративный штраф в установлен-
ный законом шестидесятидневный 
срок 206 человек, 21 гражданин под-
лежит привлечению к администра-
тивной ответственности за неупла-
ту штрафа. 

н. ЖУльдикоВА,
инспектор направления

 исполнения административного 
законодательства ОМВД 

России по Казанскому району

злосчастный перекрёсток

и стар и млад приходят к Пресвятой за утешеньем и поддержкой


